



岡山市消防ヘリ『ももたろう』の応援のもと、孤立者を救出



地域住民の皆さんが協力してバケツリレー



牛窓西小児童のプチエチューム(扇の舞)が観客を魅了



牛窓中学校吹奏楽部もフェスを盛り上げます



粟利郷太刀踊

遊・SEA・牛窓エーゲ海フェスティバル2006が11月12日、出島公園で行われました。会場には、野菜や鮮魚などの特産品販売や地域団体や企業の出店があり、大勢の皆さんが、目当ての品物を買いつめていました。ステージでは、牛窓伝統芸能の唐子踊や綾浦・粟利郷太刀踊、また牛窓西小学校の児童たちによるサ

ムルノリとプチエチューム(扇の舞)が行われ、観客の皆さんから惜しみない拍手が送られました。また、フェスのもう一つの顔である朝鮮通信使行列も行われました。チマチヨゴリなどの衣装を身にまとった華やかな一行137人の異国情緒あふれる行列は、観客の目を魅了し、フェスを盛り上げていました。

異国情緒いっぱい

牛窓エーゲ海フェスティバル



給水車で飲料水を確保します

防災意識高める

第2回市総合防災訓練

今城小学校で10月29日、地域住民や関係者約500人が参加し、市総合防災訓練が実施されました。大規模地震が発生し、各所で液状化、土砂崩れ、家屋の崩壊、建物火災など甚大な被害が発生。電気や水道などのライフラインにも被害が生じている想定で

行われました。

避難誘導やバケツリレー、粉末消火器での初期消火、土のう積み、救出救助訓練、救出所

開設での飲料水確保など、関係機関と地域住民が一体となり取り組みました。そして、参加者の皆さんは、防災訓練の重要性を再認識しました。

両市のさらなる発展を

対馬市と姉妹市縁組締結



締結書に署名後、握手する松村良幸市長(左)と立岡脩二市長

瀬戸内市役所で11月11日、本市と長崎県対馬市が姉妹市縁組を締結しました。江戸時代、12回にわたり訪日した朝鮮通信使。その寄港地であった旧牛窓町と、寄港地としてばかりでなく朝鮮通信使と深くかわりあつた旧厳原町(現・対馬市)は、縁を通じて交流を深め、平成8年11月2日に姉妹町縁組を締結しました。

両市はそれぞれ合併した後も、旧町の姉妹

縁組を継承し、今年で姉妹縁組10周年。両市のさらなる連携と発展を図るべく、新市において姉妹市縁組を締結することになりました。締結式では、松村良幸対馬市長と立岡脩二瀬戸内市長が締結書に署名し、記念品の『張り子の虎』と『対馬山猫』を交換。来年は朝鮮通信使訪日400周年を迎え、両市は共同事業を予定するなど、ますます交流を深めていきます。



朝鮮通信使セレモニーで国書を読む駐神戸大韓民国総領事(右)



大勢の皆さんがステージにくぎ付け